

México, en el camino correcto en política de competencia (El Financiero 23/03/10)

México, en el camino correcto en política de competencia (El Financiero 23/03/10)(Notimex) Martes, 23 de marzo de 2010 México ha avanzado en el camino correcto en su política de competencia en los últimos 14 años; sin embargo, falta acelerar el paso en temas como sanciones económicas por prácticas monopólicas, consideraron expertos. Para Víctor Pavón Villamayor, doctor en economía por la Universidad de Oxford, si se compara con otras políticas de competencia en el mundo, sin duda falta mucho por hacer en el caso de México, aunque admitió que se trata de un tema técnico muy complicado. "Yo creo que México va en la dirección correcta." Se ha avanzado mucho en los últimos 13 o 14 años, pero es posible acelerar el paso en varios temas como las reformas a la Ley de Competencia Económica, afirmó. El economista senior del Grupo Experto en Reforma Regulatoria de la OCDE-ITAM consideró también necesario hacer más operativas las reglas de competencia en el país. Asimismo, fortalecer el análisis técnico que hace la Comisión Federal de Competencia (CFC) sobre los asuntos que aborda, pues robustece las decisiones que se toman en temas tan cruciales como la competencia. Pavón Villamayor confió que en este año se avanzará en la reforma a la Ley de Competencia Económica, que podría discutir el Senado de la República. "Yo creo que depende mucho de la voluntad política de los legisladores, pues lo que está circulando en el Senado no causaría mayor controversia. El único punto sensible es el correspondiente a las sanciones por prácticas monopólicas."